
働く環境

●労働の現場では年収の壁の対策は待ったなしである！

●制度設計の段階において、年収の壁に直面している当事者や
労働界、経済界とのコミュニケーションが私は不十分だった
というふうに指摘せざるを得ません！

●政府による支援強化パッケージについては、定期的に利用
状況などを把握し、制度改善につなげるべきです！

2023.11.9

2023.11.9 田村まみ参議院議員、厚生労働委員会で質疑！

#年収の壁

#年収の壁

田村まみ参議院議員、厚生労働委員会で質疑！

年収の壁について質疑を行いました。

田村まみ議員、武見敬三厚生労働大臣（左）

年収の壁対策（支援強化パッケージ）について
田村まみ参議院議員 発言抜粋

抜粋動画

https://youtu.be/599tK_nAGpU




